

Auto explodiert: Feuerzeuggas geschnüffelt



Ein dramatischer Unfall hat sich in Pettenbach/Oberösterreich ereignet: Vier Jungs schnüffelten im Auto Feuerzeuggas - es kam zur Explosion

Ein 18-jähriger Kfz-Mechaniker aus Ried/Traun, ein 16-jähriger Installateur aus Pettenbach, ein 17-jähriger Tischler aus Scharnstein und ein 16-jähriger Elektriker aus Pettenbach, saßen am Sonntag, 20. Februar, gegen 0.40 Uhr, gemeinsam im Auto des 18-Jährigen, das auf einem Feldweg bei Pettenbach abgestellt war.

Jeder der Burschen hatte eine 250 ml Dose Feuerzeuggas in der Hand und schnüffelte das austretende Gas ein. Durch einen noch unbekanntem Umstand kam es zur Explosion des austretenden Gases im Inneren des Fahrzeuges.

Durch die Wucht der Explosion wurden die Windschutzscheibe und eine Seitenscheibe aus dem Pkw geschleudert. Die vier Jugendlichen erlitten mehrgradige Verbrennungen und wurden mit Verletzungen unbestimmten Grades in das Unfallkrankenhaus Linz eingeliefert. Nach Auskunft von Ärzten besteht für die vier Verletzten keine Lebensgefahr.

Erstes Ermittlungsergebnis:

Der PKW wurde noch am Sonntagnachmittag von einem Brandsachverständigen der Brandverhütungsstelle für Oberösterreich im Beisein eines Beamten der Brandgruppe des Landeskriminalamtes OÖ untersucht.

Bei der Befragung eines Opfers und des mutmaßlichen Unfallversursachers stellte sich heraus, dass im Zuge des Schnüffeln von Feuerzeuggas (Butan) im PKW ein Feuerzeug im Fußraum in Betrieb genommen wurde, worauf es zu einem verpuffungsartigen Verbrennungsvorgang kam.

Autor: Christa Latta